

# RCEME GEMRC

## Sgt Marcel Boucher

Après plus de 33 ans de services dévoués au sein des Forces Armées Canadiennes (FAC) et du Corps du Cénie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le sgt Marcel Boucher prendra sa retraite le 31 janvier 2023.

Le sgt Boucher s'est joint aux FAC comme fantassin en juillet 1989 où il a été affecté au 1R22eR et au 2R22eR, à la BFC Valcartier et à Lahr en Allemagne.

Le sgt Boucher a ensuite changé de métier pour devenir technicien en véhicule (0129) en 2000. Il a été affecté à la maintenance de la base à Borden, 2 SVC Bn, BFC Petawawa, CJIRU BFC Trenton, CFSEME BFC Borden, 1 RCR, 2 RCHA BFC Petawawa et NDQAR London.

Marcel s'est déployé deux fois en Croatie, une fois en Yougoslavie et en Afghanistan. (OP HARMONY 92 & 95 ~ OP CAVALIER 93, OP ATHENA 05/06)

Marcel a hâte de passer du temps avec sa fille, Cynthia, de faire du vélo, d'aller au gym et de s'occuper de sa famille.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 27 janvier 2023 à 11h30 à Tony's Pizza sur la rue 980 Dundas. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages, et photos à le sgt Headley à [George.Headley@forces.gc.ca](mailto:George.Headley@forces.gc.ca).



## Sgt Marcel Boucher

After over 33 years of dedicated service with the Canadian Armed Forces (CAF) and with The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Marcel Boucher will retire on 31 January 2023.

Sgt Boucher joined the CAF as an infantryman in July 1989 where he was posted with 1R22eR and 2R22eR, to CFB Valcartier and Lahr Germany.

Sgt Boucher then transferred trade to Vehicle Technician (0129) in 2000, he was posted to Base maintenance in Borden, 2 SVC Bn, CFB Petawawa, CJIRU CFB Trenton, CFSEME CFB Borden, 1 RCR, 2 RCHA CFB Petawawa and NDQAR London.

Marcel deployed twice in Croatia, once in Yugoslavia and Afghanistan. (OP HARMONY 92 & 95 ~ OP CAVALIER 93, OP ATHENA 05/06)

Marcel is looking forward to spend time with his daughter, Cynthia, ride his motorcycle, go to the gym and take care of his family.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 27 January 2023 at 1130 at Tony's Pizza 980 Dundas St. Please send your stories, messages, photos, or anecdotes to Sgt Headley at [George.Headley@forces.gc.ca](mailto:George.Headley@forces.gc.ca).



Arte et Marte